



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$30

Jueves 18 de septiembre de 2025

Paraguay entrega a Hernán Bermúdez

Autoridades mexicanas trasladan al líder de *La Barredora* y extitular de Seguridad de Tabasco para cumplimentar la orden de aprehensión por extorsión, secuestro y narcomenudeo



CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

“¿Qué tan atrás venía (la corrupción)? No lo sabemos, lo que sí podemos decir es que el presidente López Obrador es un hombre íntegro”

Sheinbaum: se debe indagar a fondo red de corrupción

SALVADOR CORONA Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que la Fiscalía General de la República (FGR) tiene la obligación de investigar y llegar a fondo en la red de *huachicol fiscal* que infiltró a la Marina, y determinar cuántas empresas participaron; enfatizó que actualmente ya no arriban buques con hidrocarburo ilícito al país.

Defendió al expresidente Andrés Manuel López Obrador y criticó los señalamientos que buscan vincularlo junto a sus hijos en el contrabando de combustible. Aseguró que es un hombre íntegro.

De las Fuerzas Armadas, resaltó su actuación y subrayó que su gobierno no permitirá impunidad.

| NACIÓN | A6

ANDY NIEGA AMPARO POR TRÁFICO DE HIDROCARBUROS

| NACIÓN | A6



Hernán Bermúdez fue llevado al Aeropuerto Internacional Silvio Pettrossi en Asunción, en donde abordó un avión de la FGR hacia México.

DANIELA WACHAUF
—nacion@eluniversal.com.mx

Después de que Paraguay detuvo el pasado sábado a Hernán Bermúdez Requena, presunto líder del grupo criminal *La Barredora*, ayer fue entregado a las autoridades mexicanas en Asunción, capital de ese país.

En México, el que fuera secretario de Seguridad en el gobierno de Adán Augusto López en Tabasco tiene una orden de aprehensión por extorsión, secuestro y narcomenudeo.

La Secretaría Nacional Antidroga de Paraguay se refirió a Bermúdez como un capo mexicano vinculado al *CJNG* y afirmó que en el país “no hay refugio para el crimen organizado transnacional”.

La entrega se logró luego de que México desistió, por la vía diplomática, de la solicitud de extradición debido a que llevaría meses.

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad, reveló que el gobierno de Paraguay verificó que el ingreso y estancia de Bermúdez era irregu-

lar, por lo que elementos de Inteligencia, Secretaría de Seguridad, FGR, Migración y Relaciones Exteriores acudieron al país sudamericano para traerlo a territorio nacional, con el objetivo de cumplimentar la orden de aprehensión y ponerlo a disposición de la autoridad.

Bermúdez fue trasladado en un avión de la FGR, con ruta de Asunción a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y de allí al Aeropuerto de Toluca para llevarlo al penal de Almoloya.

| NACIÓN | A4



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
Senador de Morena

“No, de ninguna manera (tengo temor). Cuando fui gobernador nunca recibí un aviso del actuar que ahora señalan a Bermúdez”

SE ENCARECEN LAS RENTAS DE VIVIENDA EN CDMX

Para constructores, lo que pasa en la capital difiere de otras urbes en América Latina, donde los precios bajan o no suben por arriba de la inflación. | A23 |

ESPECTÁCULOS



“EL CINE ES LA JOYA DE LA CORONA”

Jacqueline Andere celebra el Ariel de Oro que recibirá este sábado por su trayectoria. | A29 |

CULTURA



El panorama de México frente al mundo

Ana Covarrubias, próxima presidenta de El Colegio de México, analiza la postura ante EU, China y Gaza. | A25 |



Vecinos y gente que transita por la zona del siniestro van al memorial para honrar a las víctimas.

HISTORIA

Se salvó de la explosión por buscar a su perro Zeus

EMILIO FERNÁNDEZ
Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Zeus, el perro de Armando, de 22 años que vive en situación de calle en el Puente de la Concordia, se escapó y al buscarlo el joven se salvó de la explosión de la pipa de gas.

A una semana de la tragedia, cuenta que no tiene noticias de sus compañeros con los cuales vivía en una casa improvisada en la gloria. A dos de ellos se los llevaron a un hospital, pero de otros cuatro no se sabe nada.

Ahora, en la zona se han multiplicado los memoriales.

| METROPOLI | A18

EL DATO

La fiscal capitalina dijo que se privilegiará un proceso penal para reparar el daño integral.

OPINIÓN

- NACIÓN
- A7 Héctor de Mauleón
- A8 Carlos Loret de Mola
- A9 Azucena Uresti
- A10 Luis Cárdenas
- A16 Maite Azuela

\$18.78

DÓLAR AL MENUDEO

Año 108, Número 39,373
CDMX 40 págs.



CÁRTELES MEXICANOS EXPANDEN RED EN POLONIA

Autoridades policíacas en el país europeo abrieron investigaciones que involucran al narco y sus nexos en la producción de metanfetamina. | A14 |